

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2010)
Heft: 13

Artikel: Le Signal de Bougy, oasis de détente
Autor: J.-M.R.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-832095>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le Signal de Bougy, oasis de détente

En attendant de fêter ses 40 ans en 2011, cet espace détente de 110 hectares continue de faire l'unanimité auprès des familles. Demandez le programme!

Le Signal de Bougy, on adore. Ça commence à l'enfance avec les places de jeux, les spectacles et les animaux de la ferme. Les gamins et les parents sont aux anges. Quant aux autres, ils apprécient aussi d'y revenir. Souvenirs, souvenirs, évidemment, mais également le bonheur tout simple de se promener dans un espace plein de vie, loin du stress, et de profiter d'une vue incomparable sur le Léman. Sans compter les activités dédiées spécifiquement à un public plus mûr, tels que les thés dansants ou soirées musicales.

Gérant du parc, Jacques Veillard ne boude pas son plaisir. Tout en préparant d'arrache-pied les festivités du 40^e et en veillant sur les futurs travaux de rénovation du restaurant, il rappelle les points forts de cette saison. Au vu du succès rencontré, les vendredis seront à nouveau marqués par des animations musicales avec un homme orchestre. Et quand on dit un, ce sont en fait plusieurs musiciens qui occupent par roulement la scène du self-service, de 18 h 30 à 22 heures. A noter que l'entrée est libre et que les boissons ne sont pas majorées.

La fièvre du lundi après-midi

Autre rendez-vous confirmé, le thé dansant deux lundis par mois. Une entrée est perçue, 7 francs, mais ce n'est pas cher payé à en croire les habitués qui ne manqueraient sous aucun prétexte ces moments très chaleureux.

Enfin, pour ceux qui souhaitent vraiment profiter de la piste, le Signal organise quatre fois l'an des soirées dansantes avec un orchestre de 4 à 5 musiciens confirmés.

En famille ou avec les petits-enfants, impossible de manquer la ferme aux animaux, «une de nos attractions phares et vraiment très appréciée», souligne Jacques Veillard. On y retrouve des chèvres mohair et du Tibet, des ânes, des cochons et porcelets, des vaches écossaises durant l'été, des lapins, des canards, des poules ou encore des dindons.

Amphithéâtre comble

Un peu plus sportif et ludique, les très classiques minigolf et ping-pong constituent d'intenses moments de plaisir dotés d'un zeste d'esprit de com-



Un havre de verdure et de calme. Les petits apprécient particulièrement la ferme, mais le Signal offre aussi une multitude d'animations tout au long de la saison, destinées à toutes les générations.

pétition. L'occasion de démontrer aux petits jeunes qu'on n'est pas encore totalement rouillé...

Les habitués des lieux le savent bien. Lorsqu'il a un spectacle à l'amphithéâtre, mieux vaut s'y rendre à l'avance. En juin et septembre, les activités sont concentrées sur le week-end. En revanche, en juillet et en août, c'est tous les jours fête avec diverses troupes: clowns, chanteurs et magiciens entre autres artistes.

Et puisque l'on parle fête, il y a bien sûr l'incontournable 1^{er} Août du Signal de Bougy avec musique, cortège aux lampions, feu d'artifice et le grand feu de la Fête nationale.

Enfin, pas question de passer sous silence *Féerie d'une Nuit* ou conte-moi les étoiles. Quelque 150 astronomes amateurs et des conférenciers de renom feront partager leur passion aux petits comme aux grands avec projections, ateliers pour enfants, planétarium et observation de la voûte céleste. Une nuit magique.

J.-M. R.

www.signaldebougy.ch